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Zukunft der Letheschule als 
Förderschule 
CDU-Fraktion besucht die Letheschule in Wardenburg 
 
Der Landkreis Oldenburg muss sich unverzüglich mit der Zukunft der 
Räumlichkeiten  der Letheschule in Wardenburg befassen. Zur Vorbereitung der 
Entscheidung hat eine Abordnung der Fraktion  nun die Schule besucht und sich 
bei der Schulleiterin Alla Weers  informiert.  
 
Es ist eine Fehlentscheidung  der rot-grünen Koalition in Hannover, den 
Elternwillen zum Besuch der Förderschulen mit dem Schwerpunkt Lernen in 
Kenntnis der aktuellen Entwicklung der Beschulungsbedarfe abzuschaffen, aber 
man müsse mit der Entscheidung umgehen, stellt Fraktionsvorsitzender Dirk 
Vorlauf fest. 
 
Die Fraktionsmitglieder konnten sich bei der Besichtigung vom guten baulichen 
Zustand beider Gebäude überzeugen. Grundsätzlich ist das Potential für weitere 
Nutzungen z.B. für die Nachnutzung im Förderschulbereich denkbar. Die 
Entscheidung muss zeitnah getroffen werden, um den jetzt an dieser Schule 
tätigen Lehrkräften ggf. eine Perspektive an dieser Schule zu geben und ein 
Weggehen des Fachpersonals zu verhindern. .  
 
Nachdem die Kreisverwaltung eine Zunahme der Förderbedarfe mit Schwerpunkt 
geistige Entwicklung, verbunden mit einer Verknappung der Ressourcen am 
Standort Hude prognostiziert sollte auch geprüft werden, ob es erforderlich wird 
einen zusätzlichen Standort in Oberlethe zu schaffen und die Schule zu erhalten. 
Die CDU-Fraktion spricht sich daher dafür aus den Bedarf genauer zu ermitteln 
und  zu prüfen, mit welchem finanziellen Aufwand ein Umbau  für eine andere 
Nutzung in anderen Schulformen umsetzbar ist.   
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Dirk Vorlauf, Fraktionsvorsitzender 
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Foto : CDU-Fraktion, Hendrik Knief, Selbstauslöser der Kamera.



 
 

 


